

市町村長・管理職特別セミナー

4月26日・27日に、令和4年度第1回「市町村長特別セミナー」を開催しました（「管理職特別セミナー」を同時開催）。

初日は、「令和時代の自治体と公務員」と題して、当研修所学長の岡本全勝からの講演に続いて、「アートを地域経営のOSに～BEPPU PROJECTの活動より」と題して、アーティスト、Yamaide Art Office株式会社代表取締役の山出淳也氏にご講演いただきました。

2日目は、「人口減少時代の地域づくりと自治体の役割～エンパワーメント支援への変革～」と題して、高崎経済大学地域政策学部教授・大学院地域政策研究科長の櫻井常矢氏に、最後に「コロナ禍で加速する働き方改革 生き残る自治体になるには」と題して、株式会社ワーク・ライフバランス代表取締役社長の小室淑恵氏にご講演いただきました。

詳細は、JAMP information（P62）をご覧ください。

令和時代の自治体と公務員

市町村職員中央研修所学長
岡本 全勝



ミニコンサート

フルート
泉 真由氏
クラシック・ギター
松田 弦氏



人口減少時代の地域づくりと自治体の役割～エンパワーメント支援への変革～

高崎経済大学地域政策学部教授・
大学院地域政策研究科長
櫻井 常矢氏



アートを地域経営のOSに～BEPPU PROJECTの活動より

アーティスト、
Yamaide Art Office株式会社代表取締役
山出 淳也氏



コロナ禍で加速する働き方改革 生き残る自治体になるには

株式会社ワーク・ライフバランス
代表取締役社長
小室 淑恵氏



市町村議会議員特別セミナー

5月9日・10日に、令和4年度第1回「市町村議会議員特別セミナー」を開催しました。

初日は、「地域経済の行方と地方創生」と題して、経済ジャーナリスト、大正大学表現学部客員教授の渋谷和宏氏に、続いて「アフターコロナとSDGsのまちづくり」と題して、株式会社ローカルファースト研究所代表取締役の関幸子氏にご講演いただきました。

講演いただきました。

2日目は、「地方議会改革の進め方」と題して、大正大学社会共生学部公共政策学科教授の江藤俊昭氏に、最後に「「共存」から「共生」へ—外国人住民を交えた地域づくり」と題して、芝園団地自治会事務局長の岡崎広樹氏にご講演いただきました。

詳細は、JAMP information（P63）をご覧ください。

地域経済の行方と地方創生

経済ジャーナリスト、
大正大学表現学部客員教授
渋谷 和宏氏



アフターコロナとSDGsのまちづくり

株式会社ローカルファースト研究所
代表取締役
関 幸子氏



地方議会改革の進め方

大正大学社会共生学部公共政策学科
教授
江藤 俊昭氏



「共存」から「共生」へ—外国人住民を交えた地域づくり

芝園団地自治会事務局長
岡崎 広樹氏

